

Multiplikatorenseminar des LV der Gehörlosen Baden-Württemberg

In der Zeit vom 22. bis 24. November 2024 hatte der Landesverband der Gehörlosen Baden-Württemberg das jährliche Multiplikatorenseminar 2024 im Haus der Hörgeschädigten in Freiburg durchgeführt. Die Seminarteilnehmer*innen hatten im Hotel übernachtet und gingen nach dem Frühstück zu Fuß als gute Bewegung zum Haus der Hörgeschädigten. – An dem Seminar wurden zahlreiche Vorstände und ihre Mitarbeiter*innen teilgenommen. Die Seminarthemen waren diesmal hauptsächlich über die Finanzen „Förderungen und Zuschussanträgen“.

Die Seminarteilnehmer*innen wurden über die wichtige Finanzierungsmöglichkeiten in der Selbsthilfe für seinen Vereinen ausführlich informiert, und zwar durch den Vortrag über die Fördermöglichkeiten durch die AKTION MENSCH und Tipps aus der Praxis.



Der Stiftungsvorstand „**Markus Fertig** (links) und **Prof. Johannes Hennies** (rechts)“ hatten sich ihre „Stiftung Pro Kommunikation in Baden-Württemberg“ vorgestellt.

An zwei freien Abenden im Hotel gab es eine gemütliche Zusammenkunft mit Austausch der Erfahrungen auf Landes- und Vereinsebene.

Es war ein sehr gutes Seminar mit Austausch. Zahlreiche Seminar-Teilnehmer*innen hatten noch bei der Historischen Stadtführung in zwei Gruppen mit je einem gehörlosen Stadtführer*in mitgemacht, anschließend noch schnell auf dem Weihnachtsmarkt Glühwein wegen der Kälte warm getrunken.



Verbandsvorsitzende + Seminarleiterin **Annette Bach** bedankt sich beim Vorstand des Gehörlosenbundes Freiburg für die Raum-Benutzung, Organisation und die Helfer*innen für die hervorragenden Bewirtungen. – Auch besten Dank an den Vorstand für die gute mühevollen zeitopfernde Durchführung des Multiplikatorenseminars.

